
意見箱回答コーナー
貴重なご意見ありがとうございます。 2020 年 7 月～ 9月の意見箱回答です。

ご意見

高校生が騒いでいるのが鬱陶しいから　

注意してほしい。

回答

ご意見ありがとうございます。

G スクエアは様々な市民が訪れる　　　　

フリースペースとして、 利用者様に満足

して頂ける環境を目指しています。

学生が多いときは、 都度巡回をして、　

他の方の迷惑になるような行為には　　　

声掛けをしております。

ご意見

立入禁止区域ならきちんと規制しなさい。

後から言われると気分を概してマイナス　

イメージです。 気を付けてください。

回答

大変失礼いたしました。 準備の為に　　

立入禁止区域を一時解除しており、　　　

その時にお声かけさせていただきました。

今後そのようなことがないよう気を付けて

参ります。

ご意見ありがとうございました。

ご意見

窓際の席の椅子を背もたれ付の椅子にし

てほしい。 全席でも充電できるようにして

ほしい。 （他 1 件）

回答

いつもご利用ありがとうございます。

ご要望があったことを函館市へ伝え、

利用者様がより使いやすい施設を目指し

て参ります。

ご意見

机上の紙が邪魔です。

回答

ご意見ありがとうございます。

G スクエアではコロナウイルス感染予防

対策の一環として各テーブルに案内を設

置しております。

ご理解ご協力何卒宜しくお願い致します。

ご意見

勉強のあとに消しカスを捨てるための　　

小さなゴミ箱が欲しいです。 できれば　　

よろしくお願いします。

回答

ご意見ありがとうございます。

G スクエアでは、 カウンターにて消しカス

入れを用意しております。

お気軽にお声がけください。

そのような声を元に、 10/1 から館内にて

貸出サービス品の案内 POP を設置して

おります。

ご意見

いつも快適な学習空間を提供してくださり

ありがとうございます。 閉館時間を遅く　

していただけると助かります。 誠に勝手

なお願いですが、 ご検討いただけると　

嬉しいです。

回答

ご意見ありがとうございます。

ご要望があったことを函館市へ伝え、

利用者様がより使いやすい施設を目指し

て参ります。

ご意見

海の町函館、 一次産業の人たちを呼んで産直

市場希望。 農業はあるが、 漁師の人たちが

いない。 漁師の人たちの協力をしてもらい、

イベントをしてほしい。 西部地区の漁師です。

回答

ご意見ありがとうございます。

G スクエアでは地域の活性化を目指し、 地域

の様々な方々と連携する事業を計画しておりま

す。 早速漁組様に連絡をし、 今後に向けて　

進めていきたいと考えております。

ご意見

貸室について。 貸室は2時間、3時間くぎりのようですが、特に予約のない時は延長（1時間）

や 1 時間ごとで借りることはできないでしょうか？ 3 時間ごとだと金額的にキツイです。 　　　　

1 時間だけ声を発する勉強に使いたいです。 よろしくお願いします。 G スクエアは場所的に　

とても使いやすいです。 こんな場所があってよかったです。 もっと市民にも使いやすいように

回答

いつもご利用ありがとうございます。

ご不便おかけして大変申し訳ありませんが、 函館市の定めた条例で時間が決めれて　　　　

おります。

ご要望があったことを函館市へ伝え、

利用者様がより使いやすい施設を目指して参ります。
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